

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial solicitó el 15 de noviembre del año 2016 una entrevista al Excelentísimo señor Presidente del Consejo General del Poder Judicial, don Carlos Lesmes, para ofrecerle en persona las bases doctrinales del reglamento de nombramientos discrecionales.

<http://pcij.es/llamando-a-las-puertas-del-consejo/>

El día 11 de noviembre de 2016 el gabinete presidencial del CGPJ confirmaba una entrevista a los representantes de la Plataforma para el lunes 16 de enero del año 2017, a las 17.30 horas,

A la reunión acudirán:

Don Agustín Azparren (Presidente de la PCIJ)

Doña Elisa de la Nuez (Vicepresidenta de la PCIJ)

Don Jesús Manuel Villegas Fernández (Secretario General de la PCIJ)

Es una buena noticia, ante la cual expresamos nuestro reconocimiento al CGPJ. Informaremos del resultado de la reunión.